



### 行事や校外学習を行うたびに

校長 川上 晋

風が冷たくなってきました。周年行事、展覧会を終え、21、22、25日と、6年生が、職業体験を行ってきました。昨年度の学校だよりに体験場所探しをしているという内容を書きましたが、これも実に3年ぶりの実施です。このような時期のため、実施できなかった保育園、事業所もありましたが、今年度は、体験自体はどうか実施できました。現在の職業のうち、49%が将来なくなると報道されたことも記憶に新しいですが、それを踏まえて、そのような時代に必要な能力は「**専門性、創造性、コミュニケーション能力**」であるという研究も進んでいるそうです。確かに、リモートワークが増えてきたからこそ「コミュニケーション」の重要性が再確認されたような気がします。「説明されたことを理解」し、「分からないことは訊き」、「お客さんや園児などと対話する」という学校と似たようなことをしますが、「初めて会う人」「先生がそばにいない」などの環境の中で貴重な体験をしたと思います。(ちなみに、東京都の中学校では、5日間程度の職業体験を行います。)

そして、同じく、21日には、3年生が初めてバスによる社会科見学(区内めぐり)を行いました。3年生では、荒川区の勉強をしていますので荒川区役所はもちろん、今回は特に**私たちの住む南千住に関わる場所**を入れました。解体新書にかかわる「回向院」や「首切り地蔵(延命地蔵)」、「隅田川(貨物)駅」です。(もちろん、駅長さんに来年度の職業体験を、新たにお願ひすることも忘れていません。)子供たちは「楽しみ!」と喜びつつ、「ちょっと心配…」と表情を曇らせます。そうです。「車酔い」問題です。酔ってしまうのは仕方がないことなので、上手にエチケット袋を使い、周りを汚さない方法を指導しました。「雨で学校に戻ってお弁当」という校外学習最大の楽しみが潰れることを、先生方の判断でギリギリ回避し、疲れたけど充実した社会科見学になりました。

行事や活動を行うたびに、子供たちが今後もコロナ前の校外学習が、普通にできることを願っています。そして、12月2日(金)の持久走大会が終わると、一気に学期末のまとめの時期になります。

**【ご協力いただいた園、事業所等】**

- 南千住第二幼稚園
- 汐入こども園
- 荒川消防署汐入出張所
- 南千住駅東口 駐輪場
- ふとんの店おかもと 89
- 岡田生花店
- 城北信用金庫
- セントラルウェルネスクラブ
- ロイヤルホームセンター
- ソフトバンク



### 12月の行事予定



( ) は学年 状況により中止等になる場合があります。

今月の避難訓練は、予告なしで行います。

1日(木)	セーフティー教室(3)	13日(火)	色覚検査(4) 図書委員読み聞かせ
2日(金)	持久走大会	14日(水)	そろばん教室(4)
5日(月)	保護者会(1・2・3・シ) 区学力調査(1) I Check(2~6年)	15日(木)	音楽朝会 クラブ
6日(火)	持久走大会予備日 保護者会(4・5・6)	21日(水)	合唱鑑賞教室(5) 大掃除(4)
8日(木)	縦割り班活動 委員会	22日(木)	大掃除 社会科見学(4)
9日(金)	そろばん教室(4)	23日(金)	終業式
10日(土)	授業公開日	<b>冬季休業日</b>	<b>12月26日(月)~1月9日(月)まで</b>

**1月前半の主な行事予定**

**10日(火)**…始業式      **11日(水)**…給食始・席書会(1・2・4・6) **12日(木)**…席書会(3・5・シ)委員会  
**14日(土)**…授業公開日・道徳授業地区公開講座      **16日(月)~20(金)**…書初め展

## 放課後の過ごし方について

生活指導主任 米澤 和茂

学校での1日の生活が終わって、友達と楽しく過ごすことができる放課後の時間。子供にとって楽しい時間ですが、残念ながらその時間でトラブルに巻き込まれてしまうこともあります。特に放課後の時間に気を付けていただきたい内容は・・・。

①お金の貸し借り→「返せ」、「返さない」で保護者同士の話し合いにつながってしまいました。

②マンションの共有部分の使い方

→コンセントの無断使用や飲食禁止の場所での飲食、走りまわる、大声を出すなどの迷惑行為の報告が上がっています。

③SNSの利用の仕方

→LINE上で誤解を招く表現などを使用し、友達同士のトラブルになったなどの報告が上がっています。



学校では、「汐入のよい子」で、学校生活・放課後の過ごし方を示しています。また、「SNS・ネット汐入小ルール&おうちルール」を配布し、SNSやネットのルールをご家庭でも決めていただきたいと思います。(もしお手元になければ、学校HPまたは、担任までお声掛けください。)

冬休みも近づき、子供たちが外で過ごす時間が増えます。ぜひもう一度ご家庭で放課後の過ごし方のルールを話し合い、お子さんとともにしっかりとしたルールを決めていただければと思います。学校でも指導していきます。ご協力よろしくお願ひいたします。

## 展覧会について

図工主任 中村 優海

11月10日(木)から12日(土)の3日間にわたり、創立20周年記念展覧会が行われました。展覧会は4年ぶりとなります。

今年度の展覧会は「つなげよう 私の思い みんなでつくろう 汐入ワールド」をテーマに、ICTを活用した作品づくりや、6年生による子供学芸員など、新しい試みにも取り組みながら、子供たちと教職員が一丸となって汐入ワールドをつくりあげました。

他学年の作品を夢中で鑑賞したり、嬉しそうに自分の作品を紹介したりする子供たちの様子がとても印象的でした。

ぜひご家庭で持ち帰った作品を見ながら、つくっていて楽しかったことや頑張ったこと、工夫したところなどを子供たちに尋ねてみてください。作品とともに、子供たちなりの思いを感じていただければ嬉しいです。



## 持久走大会について

体育部 石黒 祐馬

12月2日(金)(6日予備日)に汐入公園内を走る持久走大会が行われます。今年度も昨年度同様、新型コロナウイルス対策のため、3密を避ける工夫を行ったうえで、子供たちが完走を目指す持久走大会として以下のように開催します。

①当日の記録の計測と着順判定はなし。

②事前の練習は、体育の時間に実施する。

③体育の時間で同じ距離を走り、成果を基に走順を決定する。

体育の時間を通して、子供たちは「〇分間走」を実施しています。自分の立てた目標に向かって日々努力している子供たちをぜひ、応援してあげてください。

当日は、汐入公園のコースを

1・2年生 900m

3・4年生 1200m

5・6年生 1400m 走ります。

完走目指してがんばります。

参観の折の注意については、別途お知らせします。ご確認よろしくお願ひ致します。